
 
 

                                                                                      

AGENDA 21 CENTRE CORSE 

REUNION TECHNIQUE – VALORISATION DES SENTIERS DU 

PATRIMOINE ET COMMUNICATION 

21 novembre 2014  

A la Communauté des communes du Centre Corse 

 

Compte-rendu 

 

Présents : 

CESARI Marcellu Mairie de Riventosa 06 82 39 83 27 marcellucesari@yahoo.fr 

SALVINI Joseph OEC 06 14 56 71 31 salvini@oec.fr 

BONA Jean-Michel OEC 06 09 92 21 86 bona@oec.fr 

GERONIMI Jean-

François 

ComCom Centre 

Corse 

04 95 33 06 92 cdccc@wanadoo.fr 

VUILLAMIER  JM Education National 06 09 38 33 08 jm.vuillamier@wanadoo.fr 

FOUBERT  Violette URCPIE 07 88 17 77 95 vfouberts@cpie-centrecorse.fr 

LE MOUELLIC Joëlle Education National 06 85 76 69 86 joelle.lemouellic@orange.fr 

 

Ordre du jour : 

- Présentation d’un outil pédagogique par J. Le Mouellic 

- Réflexion sur la valorisation des sentiers du patrimoine et de la communication 

 

Rallye du développement durable 

 

Joëlle Le Mouellic a présenté l’outil pédagogique « Rallye du développement durable » qui 

pourrait être adapté à différents publics (touristes, familles, scolaires…) sur les sentiers du 

patrimoine. Cet outil vise à amener le visiteur à observer son environnement (patrimoine 

naturel, patrimoine bâti, paysage…) et à répondre à un questionnaire.  

Joëlle Le Mouellic peut mettre cet outil à disposition des territoires qui le souhaite. 

Certains enseignants du Centre Corse connaissent cet outil et pourraient participer à sa 

mise en œuvre sur le territoire. 

 

Relevé de décisions 

- Une première opération pourra être mise en place sur la boucle des trois villages 

(Riventosa, Casanova et Poggio) et éventuellement reproduite sur les autres sentiers 

du patrimoine du Centre Corse (le sentier de Corte par exemple). 



 
 

                                                                                      

- Réaliser un premier recensement des éléments à  valoriser sur la boucle des trois 

villages (environnement, patrimoine, mémoire, paysage…). 

- Un groupe de travail sera organisé avec les trois communes concernées (Riventosa, 

Casanova et Poggio) afin de mener une réflexion sur le contenu, le format, le public, 

les partenariats possibles et de mener cette réflexion également sur la 

communication du sentier puis établir une feuille de route… 

-  L’objectif est d’élaborer un support d’information pour les visiteurs et d’élaborer 

un projet d’animation et de valorisation des sentiers à retombées économiques. 

 

 La prochaine réunion du groupe de travail aura lieu à Riventosa, avant le 10 

décembre, après 18h00. 

 


